
開催年月日 会場名 担当者 意見・要望・質疑事項など 対応・報告・回答内容又は総括

令和元年
11月1日（水）

布部会館
3名参加

小林、大栗、宇
治、佐藤、水
間、家入

・消防団員であるが、「防災士」の資格
をとりたい。市において助成制度（補助
金）の検討を行って欲しい。

・防災対策、防災士、地域防災マスター制
度の市の現状を説明。議会の「一般質問」
でも、防災活動支援、補助金についての話
をしています。

・布部会館は、避難所となっている。高
齢者の避難対策を考えると共に、「発電
機」を設置して欲しい。

・ご意見として伺います。

・災害時、風評により誤った情報が流れ
る場合がある。行政から市民に対して、
正確な情報を伝える必要がある。

・昨年のブラックアウト時での「ラジオふ
らの」の放送状況や３年前の南富良野の災
害時の状況などを説明。専門家による検証
と行政のみでは出来ない要支援者に対して
の情報伝達については、地域での「支え合
いマップ」を作る事も効果的だと思いま
す。

・扇山小学校の校舎の外壁改修を、早急
に取り組んで欲しい。

・ご意見として伺います。

・学童保育で、兄弟でも低学年は緑町児
童館、高学年は東部児童センターと、振
り分けられる。迎えに行くのに不便であ
る。

・学童保育の人手不足等の現状を説明。

・人手不足解消の為、保育士育成の為に
助成金を出してはどうか。

・ご意見として伺います。

・外ばかりに目を向けるのではなくて地
域や地域の人にも目を向けて欲しい。市
営住宅も少ない。

・ご意見として伺います。

・免許証を持つ、持たないにかかわら
ず、バスやタクシーなどを利用した場合
の、チケットなどの助成を考えて欲し
い。

・ご意見として伺います。

議会報告会報告書（1班）
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・扇山の２００ｍ位ある砂利道路（９
線）を舗装道路にして欲しい。道路舗装
に関して、市に対して請願書を提出して
いる。

・富良野市の道路補修の優先順位などの現
状を説明。


